

C'est la rentrée,

Ça y est, les enfants sont rentrés en classe, les mères ont un peu de répit, les professeurs prennent le relais. Les vacanciers repartent, les retraités profitent de la fin de saison, la vie économique fait sa transition vers l'automne. Lentement la paroisse change de rythme, elle fait elle aussi sa rentrée. Comme il y a un nouveau, il y a comme un courant d'air... Je vous rassure, ce nouveau est bien accueilli, très bien même ! Vous allez lui apprendre à être prêtre en montagne, au grand air, lui qui vient de Paris, habitué à la grande ville et son agitation fébrile. Il compte sur vos conseils, votre bienveillance, vos explications sur cette nouvelle vie qu'il découvre.

« Il fait bien toute chose » écoute-t-on dans l'Évangile de ce dimanche... C'est beau. Oui, le Christ fait bien, il fait très bien ! Il ne fait ni plus ni moins que de nous sauver, quelle nouvelle extraordinaire ! Pourtant les gens ne semblent pas très obéissants, ils proclament le thaumaturge qui préférerait rester discret et privilégier la Parole. Il n'est pas facile d'accueillir le sauveur, de discerner ce qu'il vient sauver sans se tromper. Notre religion a cela d'extraordinaire et de toujours nouveau que nous ne pouvons pas entrer dans une routine, la progression vers le Ciel ne s'arrête qu'avec la mort ! Et plus on commence tôt, plus on en vit les joies. Nous cherchons à imiter le Christ, tout entier. Le nouveau que vous accueillez va donc introduire du neuf, et aider à bien vieillir ce qui est meilleur avec l'âge. Vous allez aussi lui apporter du neuf et le réformer pour qu'il s'améliore... c'est donc bien la rentrée pour tous !

Que l'Esprit Saint soit notre seule inspiration,

l'abbé de Warren